



市議会員

大宮の声を市議会に! 吉田一郎 市政レポート

発行: やっぱり大宮市民の会 カンパは郵便振替口座 00190-9-595032 口座名義: やっぱり大宮市民の会

2021年
8月特別号〒331-0814
北区東大成町2-60-4
回&回 048-651-5733
携帯 080-5654-0038
no_saitama@hotmail.com

●偽造防止のはずが偽造を疑われかねない?

7月26日から全国自治体でワクチンパスポート（予防接種証明書）の交付が始まりました。これがあれば海外渡航の際に各国で隔離が免除や短縮になります。

しかし市が発行するワクチンパスポートには、さいたま市の市章がスカシに入ります。そこで7月19日の保健福祉委員会で問い合わせました。

吉田一郎 ヘタにさいたま市のマークを入れたら、海外の入管が「さっきの日本人とマークが違う」と混乱して疑われるのではないか。

保健所次長 国からは改ざん防止用紙を使用するように言われている。用紙は自治体ごとに違うので、混乱はあるかも知れない。本市では住民票と同じ用紙を使用する。

パスポートは「菊の御紋」で統一されていますが、海外で使う証明書も全国で統一すべきです。

●予約開始の周知に防災無線の活用を提案

市ではワクチンの供給状況に応じて、年代ごとに予約受付の開始日を決めています。しかし接種券の同封資料には開始日は「HP等でお知らせします」としか書かれていません。そこで7月19日の保健福祉委員会で提案しました。

吉田一郎 防災無線で流したらどうか。清水市長の声で「感染防止」を呼びかけているが、予約開始日も伝えたら、本人が聞いてなくても家族が聞いていたら伝わるはずだ。

ワクチン対策室副参事 それも1つの選択肢として検討していく。

防災無線の他に、自治会の回覧板や掲示板など「アナログ」な方法も活用して周知を図るべきです。

●接種回数の報告が遅れワクチン削減対象に?

国はワクチンを打った人の接種券をワクチン接種システム（VRS）に入力するよう定めています。ワクチン使用状況を把握するためには不可欠です。

しかしさいたま市は4月に高齢者の接種が始まっていた時にVRSへの入力をせず、厚労省の発表では「接種人数ゼロ」が続いていました。一体どういうことか6月21日の保健福祉委員会で追及しました。

吉田一郎 どこの部署が待ったをかけたのか。

保健所長 保健所で特定個人情報評価がされていないのは大丈夫か疑問があり、調整に時間を要した。

吉田一郎 これは重大な問題だ。全国の自治体が個人情報がと言い出して入力しなかったら、国は全国での接種状況を把握できず輸入交渉もできなくなる。ワクチン接種を破壊しかねないテロ行為だ。

保健所長 国のデジタル改革推進部に「緊急時の規定の適用対象になる」と確認できたので、本市としても適切に対応してまいります。

国ではVRSをもとにワクチン配分を決定し、8月はVRSへの入力が遅れた自治体は配分が削減され、全国で接種予約をキャンセルする自治体が相次ぎました。さいたま市はワクチンが届いた分の予約しか受け付けていないので混乱はしませんでしたが、配分はだいぶ減っています。私はVRSへの入力がきちんと行われるか今後も厳しく監視を続けます。

では、首都圏の主な自治体は高齢者以外にも6月中に接種券を発送する中で、さいたま市は7月末でした。私は6月10日の本会議で厚労省が全国自治体に出した「6月中旬を目途に広く住民に接種券を送る準備を進めるように」という文書を手に追及しました。

6月6日付『東京新聞』では、首都圏の主な自治体は高齢者以外にも6月中に接種券を発送する中で、さいたま市は7月末でした。私は6月10日の本会議で厚労省が全国自治体に出した「6月中旬を目途に広く住民に接種券を送る準備を進めるように」という文書を手に追及しました。

6月6日付『東京新聞』末、集団接種の実施も8月以降で断つに遅いのか。細沼保健福祉局長接種券の発送を7月末としていたので接種は8月以降と想定していたが、可能な限り前に倒しをして実施する。

吉田一郎 自衛隊の大規模接種が始まったが、接種券がないと打てない。券だけでも先に送るべきだ。でも早く送るべきだ。細沼保健福祉局長遅くとも7月末までに段階的に全員に送る考えだが、できるだけ早めに送るということ

市は接種券の印刷・発送を、予約システムやコールセンターと一緒にしてJTBに14億2325万円の随意契約で発注しましたが、印刷が専門でない業者に丸投げするやり方は問題です。

吉田一郎 早く12歳以上全員に接種券を送り、年齢制限を緩和するなど受付対象を拡大すべきだ。

私は保健福祉委員会の意向として、印刷や接種体制の見直しを市に申し入れた方がいい」と提案。2日の本会議で、若年層までも含めたワクチン接種を少しでも前倒しきれるよう求めた「コロナ対策の更なる推進を求める決議」が全会一致で採択されました。

吉田一郎 桜木駐車場は予約システムが他と異なるので、桜木に限って年齢制限を撤廃したらどうか。

吉田一郎 桜木駐車場は予約システムが他と異なるので、桜木に限って年齢制限を撤廃したらどうか。ワクチン対策室副参事ワクチンの量が限られている現状では難しいが、ワクチンが入ることがわかれればその段階では検討できる。

吉田一郎 49歳以下の人も

コロナのワクチン接種は高齢者がほぼ終わり、現役世代への接種が始まりました。私は6月議会で「国からの通知を無視して接種券の発送が他の市より1か月以上遅い」「大規模接種会場の予約がガラガラ」などの実態を次々と暴露。市に臨機応変な対応を迫りました。

6月6日付『東京新聞』

6月6日付『東京新聞』末、集団接種の実施も8月以降で断つに遅いのか。細沼保健福祉局長接種券の発送を7月末としていたので接種は8月以降と想定していたが、可能な限り前に倒しをして実施する。

吉田一郎 自衛隊の大規模接種が始まりました。しかし高齢者は自宅近くでの接種を望む人が多く、7月1日の本会議で追及したところ、3日までに9849人分もの接種枠が空いたことが判明しました。

吉田一郎 早く12歳以上全員に接種券を送り、年齢制限を緩和するなど受付対象を拡大すべきだ。

吉田一郎 桜木駐車場は予

私は保健福祉委員会の意向として、印刷や接種体制の見直しを市に申し入れた方がいい」と提案。2日の本会議で、若年層までも含めたワクチン接種を少しでも前倒しきれるよう求めた「コロナ対策の更なる推進を求める決議」が全会一致で採択されました。

吉田一郎 桜木駐車場は予

私は保健福祉委員会の意向として、印刷や接種体制の見直しを市に申し入れた方がいい」と提案。

吉田一郎 移転の理由は老朽化ではなく、合併協定書

都市経営戦略部長 ご指摘

した。そこで私は反論しました。

は合併協定書に明記された

て「新都心への市役所移転

吉田一郎 浦和や与野のし

で確認しました。



西部環境センター廃止後のゴミ運搬ルート





2021年6月議会の会派別議案賛否一覧表

議案の内容	吉田						
	無所属	吉川村	自民	さいたま	公明	民主改革	共産
人数	1	1	7	16	11	17	7
一般会計補正予算(2)子育て低所得世帯に児童1人5万円支給	○	○	○	○	○	○	○
一般会計補正予算(3)低所得世帯に新生児1人5万円支給	○	○	○	○	○	○	○
国保事業特別会計補正予算(1)減免制度の宣伝チラシ(882万円)	○	○	○	○	○	○	○
一般会計補正予算(4)市役所移転の基本構想策定費用997万円等	×	×	▲	■	○	□	×
【否決】☆付帯決議(新都心への市役所移転費用997万円は慎重に)	×	○	◎	◆	×	▼	○
一般会計補正予算(5)64歳以下のワクチン接種会場49億7966万円等	×	○	○	○	○	○	○
市税条例の改正(固定資産税や都市計画税の据え置き等)	○	○	○	○	○	○	○
固定資産評価額の不服審査申出書等で押印不要に	○	○	○	○	○	○	○
生活保護業務の不適正事務処理に関する第三者委員会の設置	○	○	○	○	○	○	○
☆同付帯決議(生活保護不正支給事件は警察に真相究明の要請を)	○	○	○	○	○	○	○
行政手続きにおける情報通信技術の利用条例の改正	○	○	○	○	○	○	○
市税条例の改正(住宅ローン控除の延長等)	○	○	○	○	○	○	○
衛生関係事務手数料条例の条項修正	○	○	○	○	○	○	○
保護施設条例の改正(ハラスメント・災害・感染症対策の強化等)	×	○	○	○	○	○	○
指定障害福祉サービス事業条例の改正(電磁記録の導入等)	○	○	○	○	○	○	×
新型インフルエンザの改正に伴う国保条例の改正	○	○	○	○	○	○	○
婦人保護施設条例の改正(電磁記録の導入)	○	○	○	○	○	○	○
東北自動車道前原橋跨道橋撤去工事契約(5億1489万円)	○	○	○	○	○	○	○
見沼通船堀(西縁)再整備工事契約(3億2090万円)	×	○	○	○	○	○	○
東京五輪期間中の首都高通行料金1000円値上げ	×	×	○	○	○	○	×
市道の認定	○	○	○	○	○	○	○
市道の廃止	○	○	○	○	○	○	○
教育委員の任命(大谷幸男氏)	×	×	△	○	○	○	×
監査委員の選任(工藤道弘氏)	○	○	○	○	○	○	○
監査委員の選任(大内美幸氏)	○	×	○	○	○	○	○
監査委員の選任(神坂達成議員・公明・緑区)	○	×	○	○	●	○	○
監査委員の選任(伝田ひろみ議員・民主改革・北区)	×	×	○	○	○	●	○
☆新型コロナ感染症対策の更なる推進を求める決議	◎	○	◎	◎	○	◎	○
★新型コロナウイルス特別委員会の設置を	×	○	×	×	×	×	×
★政務活動費で宗教団体の定期刊行物購読禁止を	○	○	×	×	×	×	×
★政務活動費で借りた事務所費の支出は上限50%に	○	○	×	×	×	×	×
★政務活動費で賃借した事務所の住所は必ず公開を	○	○	×	×	×	×	×
★政務活動費の廃止を	○	○	×	×	×	×	×
★東京オリンピック中止を求める意見書を国に提出を	○	○	×	×	×	○	○
★市内で聖火リレーの中止を	○	○	×	×	×	○	○
★ワクチン接種のコールセンターはナビダイヤルでなく無料に	○	○	×	×	×	○	○
★ワクチン接種を実施する医療機関はすべて公開を	○	○	×	×	×	○	○
★生活保護世帯にクーラー電気代の支給を	×	○	×	×	×	○	○
★核兵器禁止条約の批准を求める意見書を国に提出を	○	○	●	×	×	○	○
岩槻区選挙管理委員の選出	○	○	△	○	○	○	○
岩槻区選挙管理委員補充員の選出	○	○	○	○	○	○	○
市選挙管理委員の選出	○	○	○	○	○	○	○
市選挙管理委員補充員の選出	○	○	○	○	○	○	○

○賛成 ×反対 △退席 ▲賛成(伊藤)、退席6

■賛成11、退席4(野口、帆足、石関、土橋) □賛成15、退席2(土井、小柳)
◆賛成4(野口、帆足、石関、土橋)、退席11 ▼反対15、退席2(土井、小柳)
△賛成6、退席1(青羽) ●反対6、退席1(青羽) ○賛成10、退席1(神坂)

●賛成16、退席1(伝田) ◇賛成6、退席1(新井)

◎議案の提出議員や請願の紹介議員が所属する会派

☆委員会提出議案と議員提出議案 ★市民が提出した請願

議長選 島崎50 神田7 帆足1 松下1 無効1

副議長選 松下51 阪本1 松本1 無効7

私たちの街・大宮を守る

4月から北区の乗合タクシー「なかよし号」の実証運行が始まりました。1年間の運行で収支率が40%(100円の経費に対し運賃收入が40円)を上回る見込みがあれば、その後も運行継続になります。

事前の予測では1日平均の利用者は48・4人で、年間経費892万円に対して収入は334万円、収支率は37・5%でした。しかし実際の利用者数は4月が272人(1日平均13・0人)、5月は203人(同12・2人)で、4倍以上に増えないと廃止になります。そこで私は6月15日の一般質問で利用

乗合タクシーなかよし号 利用者が想定の1/4 スーパーに停留所等 利用促進策を提案

促進策を提案しました。
①北区役所や宮原コミセンへ路線を延長
②スーパーに停留所増設
フードガーデン、Yバリュームの近くを通るのに停留所はありません。

③フリー乗降区間の設定
乗合タクシーの運賃は300円でバスより高額です。それならタクシーのようにルート上ならどこでも乗り降りできるようにすべきです。岩槻では一部の区間で実施しています。

高崎線と宇都宮線

減便に加え大宮で長時間停車を

太宮で5分停車したら時間的な距離が1割以上伸びてしまします。そこで6月15日の一般質問で市がJRと交渉するよう訴えました。

JR時代の86年からずっと5本停車し、この間に乗車人数は宮原が1・72倍、土呂は2・69倍にも増えているのに、本数削減は理不尽です。

吉田一郎 大宮駅で3分以上停車する電車は増えたのか。なぜ増えたのか。

土屋都市局長 大宮駅で3分以上停車する電車は増えたのか。なぜ増えたのか。

吉田一郎 大宮駅で3分以上停車する電車は増えたのか。なぜ増えたのか。

土屋都市局長 大宮駅で3分以上停車する電車は増えたのか。なぜ増えたのか。

吉田一郎 大宮駅で3分以上停車する電車は増えたのか。なぜ増えたのか。

がなく答える。富一郎 では宮原の方が多かったら、JRにきちんと抗議して快速を各停にして全部停めるよう強く言うと理解していいか。

土屋都市局長 JRとは定期的な要望活動の他に、幹部職員と定例の打ち合わせがあるので、そのような意見が出たことはお話する。

土屋都市局長 JRとは定期的にJRと交渉して、JRに本数を戻してくれると理解していいか。

吉田一郎が反対した議案

普通車の首都高通行料金の最高額を1320円から1950円に値上げ。現金払いの場合は1950円均一に五輪期間中は通行料金を千円上乗せ。

清水市長の選挙スローガンを小中学校で額に入れて飾っていた事実を、議会で問題ないと発言した大臣にはいきません。

監査委員の選任(伝田ひろみ議員)は、同市議団所属の伝田議員を監査委員に認めるわけにはいきません。

教育委員の任命(吉田一郎)は、小中学校で額に入れて飾った事実を、議会で問題ないと発言した大臣にはいきません。

保護施設条例の改正(吉田一郎)は、JRとは定期的にJRと交渉して、JRに本数を戻してくれると理解していいか。

会計補正予算(5)(吉田一郎)は、JRとは定期的にJRと交渉して、JRに本数を戻してくれると理解していいか。

会計補正予算(4)(吉田一郎)は、JRとは定期的にJRと交渉して、JRに本数を戻してくれると理解していいか。

会計補正予算(2)(吉田一郎)は、JRとは定期的にJRと交渉して、JRに本数を戻してくれると理解していいか。

会計補正予算(1)(吉田一郎)は、JRとは定期的にJRと交渉して、JRに本数を戻してくれると理解していいか。

会計補正予算(3)(吉田一郎)は、JRとは定期的にJRと交渉して、JRに本数を戻してくれると理解していいか。

会計補正予算(6)(吉田一郎)は、JRとは定期的にJRと交渉して、JRに本数を戻してくれると理解していいか。

会計補正予算(7)(吉田一郎)は、JRとは定期的にJRと交渉して、JRに本数を戻してくれると理解していいか。

会計補正予算(8)(吉田一郎)は、JRとは定期的にJRと交渉して、JRに本数を戻してくれると理解していいか。

会計補正予算(9)(吉田一郎)は、JRとは定期的にJRと交渉して、JRに本数を戻してくれると理解していいか。

会計補正予算(10)(吉田一郎)は、JRとは定期的にJRと交渉して、JRに本数を戻してくれると理解していいか。

会計補正予算(11)(吉田一郎)は、JRとは定期的にJRと交渉して、JRに本数を戻してくれると理解していいか。

会計補正予算(12)(吉田一郎)は、JRとは定期

